

## El CEEM celebra su 11º aniversario con una jornada de puertas abiertas

12/04/2017



El Centro Específico para Enfermos Mentales Crónicos, CEEM, y Centro de Día, celebró ayer su undécimo aniversario con una **jornada de puertas abiertas**. Esta iniciativa surge con el objetivo de disfrutar de un día diferente con los **56 usuarios del centro, así como de otros centros de la comarca y las familias**. Este año la temática ha versado sobre el Camino de Santiago ya que algunos usuarios y trabajadores lo recorrerán este año.

Durante el día se realizaron diferentes actividades como actuaciones teatrales y talleres. La directora del Centro, Sara Teseros, ha explicado que su objetivo **es conseguir la reinserción de los usuarios** ya que "existe un estigma en la sociedad, hay que concienciar que todos son personas, en ello continuaremos trabajando".